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        開  会  

皆様、こんにちは。  

 定刻になりましたので、これより平成 21 年度第２回行田市男女共

同参画推進審議会を開催させていただきます。  

 はじめに、市長よりご挨拶を申し上げるところですが、本日は羽鳥

副市長に出席いただいております。  

        あいさつ  

ありがとうございました。  

行田市男女共同参画推進審議会委員の皆様に委嘱状の交付をさせて

いただきます。お名前をお呼びいたしますので、恐れ入りますが、そ

の場でご起立ください。  

 委嘱状を読み上げ、一人ずつ手渡しする  

 ありがとうございました。  

 それでは初めての会議でございますので、委員の皆様の自己紹介を

お願いしたいと存じます。  

        委員自己紹介  

 続きまして、事務局職員を紹介いたします。  

        職員自己紹介  

誠に恐縮ですが、副市長並びに部長はこの後、他の会議に出席のた

め、ここで退席させていただきます。  

 それでは議事に入らせていただきます。  

 本来ですと、議事の進行につきましては、審議会運営規則第 3 条に

より、会長が行うこととされておりますが、会長及び副会長が選出さ

れておりませんので、会長、副会長が選出されるまでの間、事務局で

進行させていただきます。  

 始めに議事１ 会長、副会長の選出についてでございますが、委員

の皆様には、先ほどご委嘱申し上げたところでございますが、ここで、

会長、副会長の選出をお願いいたします。  

 審議会運営規則第 2 条に会長、副会長は委員の互選により定めると
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議     長  

規定されており、皆様にお諮りしたいと存じますが、いかがでしょう

か。  

 私は平成 19 年の審議会から委員をやっており、横田会長、小島副

会長の元でスムーズな会議運営を行っていただきました。会議の状況

を判断しながらの進行はすばらしいと感じております。このことから

しても、再任が適任かと思い提案申し上げます。  

ただ今松本委員さんより、前会長横田様、前副会長小島様の再任と

いうご提案がございましたが、いかがでしょうか。  

「異議なし」の声  

「異議なし」の声をいただきましたが、よろしければ拍手をもって

ご承認いただきたいと思います。  

拍手  

ありがとうございました。  

それでは、横田会長さん小島副会長さんには、前の席にお移りいた

だきたいと存じます。  

早速ではございますが、会長さん、副会長さんにご挨拶をいただき

たいと存じます。  

始めに横田会長さん、お願いいたします。  

       あいさつ  

次に小島副会長さんお願いいたします。  

       あいさつ  

ありがとうございました。  

この会を傍聴される方が 1 名いらっしゃいますが、手続きは終わっ

ていますか。  

審議会の傍聴要綱に基づき傍聴していただきますので、ご了解くだ

さい。  

それでは、この後の議事につきましては、審議会運営規則第 3 条に

基づき会長に議長になっていただき、議事進行をお願いしたいと思い

ます。よろしくお願いいたします。  

次第に従い議事を進めさせていただきますので、委員の皆さんのご
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議     長  

協力をお願いいたします。  

(1)の会長、副会長の選出が終わりましたので、 (2)の平成 21 年度男

女共同参画関連事業計画について、事務局より説明をお願いします。

 議長、発言の機会を賜りたいのですが、(2)の説明の前に、新しく委

員に委嘱された方もいらっしゃいますので、皆様に今までの経過をご

報告、ご説明させていただきたいのですが。  

 はい。どうぞ、よろしくお願いします。  

        審議会の今までの経過を説明  

ありがとうございました。それでは、 (２ )の事業計画の説明をお願

いします。  

資料に添って説明  

 ただいまの説明について、何かご質問がありますか。  

 電話相談の状況はどうなっていますか。  

 はい。本年の 5 月から開始させていただき７月まで 3 回行っており

ますが、電話相談は０件でした。  

相談日の状況はどうでしょうか。  

1 時から 4 時までの時間で 3 名の相談を受けることになっています

が、予約は毎週ほぼ 3 名入っております。  

実績は何名ですか。  

予約された方はほとんど来ます。また、 1 回の相談で終わらない方

がいますので、延べで１ヶ月に 12 名ほどになります。  

親子対象講座は子育て支援課と連携してやっているのですか。  

当センター主催の独自の講座です。  

本来はこの講座の管轄は子育て支援課ではないですか。  

未就園児、就学児、高校生、大学生と幅広い年代にくまなく推進し

たいと考えております。講座は男女共同参画という視点で独自に行っ

ております。  

お父さんとお子さんの組み合わせはどれくらいいますか。  

今手元に資料を用意しておりませんので、後日ご報告いたします。

他の委員さんは何かありますか。  
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面接相談の曜日を変更した理由は何ですか。  

今年度から面接相談は毎週木曜日に変えました。金曜日に相談に来

ていただいても、他の機関が土、日曜日が休みになりますので、木曜

日なら金曜日に他の機関と連携がとれるという理由からです。  

変更したことのＰＲはどのようにしていますか。  

市のホームページや、市報に掲載しています。また、センターのパ

ンフレットにも変更の用紙を入れました。  

計画は毎年同じように思える。前進がなければ意味がないと思いま

す。お願いですが、県の同じような施設や、県の担当課から計画を取

り寄せてもらいたいです。勉強するところがないので、先進地などに

日帰りでよいから研修させていただければ、勉強になり、刺激になり

行田市として前進できると思います。  

資料を取り寄せていただくのは可能ですね。  

はい。可能です。  

来年度の計画の中に盛り込んでもらいたいです。次回の審議会で配

っていただき検討したいと思います。  

先進地に行けば参考になります。では、第 3 回審議会で資料を配布

してください。  

今年の 8 月下旬に嵐山町にある国立女性教育会館で全国のフォーラ

ムがあります。それに行ってきますので、その時の資料を集めて色々

報告したいと思います。  

他の委員さんから何かないですか。  

研修に行くと大変参考になります。日帰りでよいから、来年度は研

修を計画してください。  

初めて委員になって、男女共同参画とはどんなものか、自分の中で

まとまっていません。いつも同じではだめだが、新しいことを企画す

るのは相当大変だと思います。年４回の審議会の中で自分がどれだけ

協力できるかの推進力が問われると思います。  

幅広く参加してもらいたいが、男性料理のリピーターはどれくらい

いますか。  
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昨年は１９年度の参加者にもお知らせして６人のリピーターの方が

いらっしゃいましたが、今年は、２０年度の参加者には特別お知らせ

しておりませんが、本日現在での参加申し込み者は１６名となってお

ります。  

他に何かありますか。  

なければ、 (２ )の２１年度事業計画については、以上でよろしいで

しょうか  

「はい」の声あり  

それでは、議事 (３ )の「男女共同参画フォーラム」の説明を事務局

からお願いします。  

資料に添って説明  

ご質問等がありましたら、お願いします。  

質問ではないですが、パーカッション演奏をするのは、私の息子で

す。ラテン音楽をやっています。  

今年は、入場券が５０１枚で、その内５枚が当日券ですね。皆様に

は券の販売でご協力をお願いしますが、９月３日に各公民館から残券

を回収するということですね。  

委員の皆様には例年ご協力いただき大変ありがたくまた、申し訳な

く思っております。本来なら事務局の仕事ですので委員さんには無理

のない形でご協力をお願いいたします。  

 ９月に３回目の審議会があるということなので、その時に券をお預

かりして販売に協力します。  

ありがとうございます。  

 何かありますか。新委員の山岸さんいかがですか。  

 今までも青年会議所で協力してきましたし、今年も例年通り協力し

たいと思っています。  

 他の委員さんからも一言ずつご意見などをいただきたいと思いま

す。  

 フォーラムは男女共同参画社会をアピールできるメインの事業なの

で、多くの方に聞きに来てもらえればと思います。自分も参加しなが
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らフォーラムの成功を応援していきたいです。  

 行田市だけでこれだけの催しを行うのはすごいことです。前回いろ

いろ審議して、今回まとまってよかったと思います。  

 今回は樋口恵子さんを講師に招いて、皆さんの期待度が高いと思い

ます。お客さんは集中して開場時間前からお見えになりますので、図

書館に迷惑のかからないよう、並んでいる方のフォローの仕方を考え

ていけたらいいなと思います。  

 具体的なお手伝いの内容はどんなことですか。  

 駐車場での車の整理、入場者の受付、会場内のお席のご案内などで

ございます。無理のない範囲でご協力をお願いいたします。  

市制施行６０周年ということで楽しみにしています。コンサートも

楽しみですし、演題も興味深いものです。小・中学生にも地元出身で

活躍している方に接してもらいたいです。ぜひ、行田の子供達の前で

演奏をしてほしいです。  

研修会についてですが、現地視察や勉強会のことですが、勉強会は

県のアドバイザー講座などいろいろあります。そういった情報を周知

していただければ、皆さん参加しやすいと思います。私自身講座等を

受けていますが、やはり基本ができていないと同じ土俵で話していて

自分の考えを押し付けてしまう。皆さんが統一された見解をもって  

話しができればいいと思います。そのためには、会の中で企画を立て

て事務局と折衝することが必要でしょう。そうしないと前に進まない

と思います。  

 国、県、関連市町村からの情報がございますので、ご意見を参考に

させていただき、必要な情報を提供していくよう検討したいと思いま

す。  

 各委員さんからいろいろな意見をいただきありがとうございます。

他に何かありますか。  

 情報紙ＶＩＶＡについてですが、編集委員さんは大変な作業をして

おります。男女共同参画情報紙ですから、審議会委員が１５名いらっ

しゃいますのでこの中から３人位の方に協力していただいて、その他
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にボランティアさんを募集するというのはどうでしょうか。  

 現在の状況でございますが、３月にボランティア編集委員を募集し

たところ１名の応募がありましたので、引き続きお願いしている２名

の方と新しい方の３名体制で編集を始めていただいております。  

 今までの情報紙を見ればわかると思いますが、変えていいものと変

えない方がよいものがあります。表紙のＶＩＶＡのロゴや背景は変え

てはいけないものです。  

 第２０号は記念号ということで、行田出身のグラフィックデザイナ

ーの方に書いていただきました。貴重なご意見ありがとうございます。

他に何かありますか。なければこれで、第２回行田市男女共同参画

推進審議会を終わり、議長の職を解かせていただきます。皆様には色々

ご審議いただきありがとうございました。  

横田会長には議長職ありがとうございました。  

それでは次第６のその他に移らせていただきます。  

次回の審議会の日程ですが、フォーラムを１０月１７日に予定して

いる関係もございまして、具体的な内容やお手伝いいただくことの打

合わせを行いたいと思っております。候補の日にちとして９月１１日

金曜日の午前１０時からということで考えておりますが、ご都合はい

かがでしょうか。  

       「はい」の声あり  

それでは９月１１日金曜日の午前１０時からということでお願いい

たします。  

 それでは閉会に移らせていただきますが、閉会を小島副会長さんに

お願いいたします。  

        閉会のあいさつ  

 

 


